



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

14 de enero, 2025

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Comunicado SAT 02-2025](#)
[SAT ofrece regularización fiscal para pequeños contribuyentes](#)
- [Beneficios fiscales del Ahorro Voluntario a la Afore](#)

NACIONALES

pág. 1

- [SEP insta a participar en foros para construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030](#)
- [FGR le arrebató 116 mdp al crimen organizado por operativos y sentencias](#)

CDMX

pág. 2

- [Metro CDMX: Preparan nueva forma de pago en transporte público para decir adiós a las tarjetas](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Amazon inicia operaciones de centro de datos en México; sigue a Google y Microsoft](#)
- [Peso mexicano se aprecia a la espera de inflación de EU](#)
- [Repuntaron 40% quejas por compras en Internet no reconocidas en 2024: Condusef](#)

FISCALES



[Comunicado SAT 02-2025](#)

[SAT ofrece regularización fiscal para pequeños contribuyentes](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ofrece un estímulo para la regularización fiscal de personas físicas y morales que tuvieron ingresos hasta por 35 millones de pesos, el cual aplica a contribuciones propias, retenidas, trasladadas, de comercio exterior y a las cuotas compensatorias de los ejercicios fiscales 2023 o anteriores, siempre que los contribuyentes no hayan recibido alguna condonación en los programas generalizados de 2000, 2007 y 2013, no tengan sentencia condenatoria firme por algún delito fiscal y no se encuentren publicados en los listados definitivos relativos a los artículos 69-B o 69-B Bis, del Código Fiscal de la Federación (CFF).



[Beneficios fiscales del Ahorro Voluntario a la Afore](#)

Según lo estipulado por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), los ejercicios fiscales coincide con el año de calendario, es decir, del 01 de enero al 31 de diciembre, y eso significa que ya comenzamos un nuevo ejercicio fiscal, por lo que los contribuyentes tienen una nueva oportunidad de aprovechar los beneficios fiscales que les de la autoridad, uno de ellos el ahorro.

NACIONALES

EXCELSIOR

[SEP insta a participar en foros para construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030](#)

La Secretaría de Educación Pública (SEP) lanzó un llamado a participar en los foros que se llevarán a cabo en Veracruz y Puebla para la construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030. Los encuentros encabezados por el titular de la SEP, Mario Delgado, serán espacios para proponer, reflexionar, dialogar y construir el futuro del país

EXCELSIOR

[FGR le arrebató 116 mdp al crimen organizado por operativos y sentencias](#)

La Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía Especial en materia de Extinción de Dominio (FEMED), obtuvo 116 millones 693 mil 888 pesos durante el 2024, en bienes a favor del Estado mexicano, derivado de 29 sentencias en dicho rubro.

CDMX

RÉCORD

[Metro CDMX: Preparan nueva forma de pago en transporte público para decir adiós a las tarjetas](#)

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) abre las puertas a su era digital al viajar en el transporte público de la capital, en los próximos meses del 2025.

El Metro le dijo adiós a los boletos para dar acceso a sus servicios y solo se puede viajar en el transporte público con la Tarjeta de Movilidad Integrada (MI) o con algún plástico bancario con aval de Mastercard o Visa.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[Amazon inicia operaciones de centro de datos en México; sigue a Google y Microsoft](#)

Amazon Web Services (AWS), la división de cómputo en la nube de la gigante tecnológica estadounidense Amazon, inició operaciones de su primera región de infraestructura de nube en México. El anuncio de la inauguración se realizó durante la conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum y en un evento especial en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

EL ECONOMISTA

[Peso mexicano se aprecia a la espera de inflación de EU](#)

El peso mexicano se apreció contra el dólar en las operaciones de este martes. La divisa local avanzó tras la publicación de un dato de precios al productor en Estados Unidos por debajo de lo esperado, y ante versiones sobre una imposición de aranceles gradual.

40 años Lajornada

[Repuntaron 40% quejas por compras en Internet no reconocidas en 2024: Condusef](#)

En 2024, los bancos privados que operan en México recibieron un total de 150 mil 892 reclamaciones de sus clientes, cifra 3.3 por ciento menor respecto a las 155 mil 996 de 2023, dio a conocer la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).